

# Concours du sapin le plus authentique

Une nouvelle activité a été organisée à St Martin de St Maixent pour célébrer la fin de l'année 2021.

Huit sapins ont été installés dans les villages de Boisne, Charchenay, Fiol, Gentray, Leigne, L'Houmeau, Mounée et Soignon et tous les habitants ont pu les décorer ensemble le samedi 11 décembre.



Le Conseil Municipal des jeunes s'est déplacé dans chaque village, pour élire le sapin le plus authentique le dimanche 12 décembre 2021.

Le rendez-vous était donné à la Mairie de St Martin de St Maixent, pour débiter le circuit. La consigne donnée était de ne pas prendre en compte la taille du sapin : les jeunes élus ont comparé les couleurs, la variété et l'harmonie des décorations.

Des photos ont été prises et étudiées de retour à la mairie. A l'unanimité, le sapin de Soignon a été élu le sapin le plus authentique.

